

Maestros de Arizona vuelven a las calles para reclamar mejora salarial



Phoenix, 3 may (RHC) Cientos de Maestros en Arizona se congregaron en el capitolio del estado como parte de protestas en demanda de un presupuesto justo para la educación y una mejora salarial de el 20 por ciento.

Los profesores marcharon por la ciudad de Phoenix un día antes de que los legisladores del estado se reúnan para aprobar un presupuesto que aún no satisface las aspiración salarial de los docentes, apunta Telesur.

Los organizadores de la protesta informaron que de ser cubiertas sus demandas regresaran a las aulas el jueves. El plan de financiamiento presentada por el gobernador Doug Ducey no cumple con las expectativas de los maestros.

El presidente de la Asociación de Educación de Arizona, Joe Thomas, indicó que ante la negativa del gobernador y los legisladores locales, el gremio se vio en la necesidad de intensificar sus protestas.

Thomas afirmó que el gobierno de Arizona ha decidido ignorar los problemas que aquejan a estudiantes, maestros y centros educativos, aprobando un presupuesto que no resuelve la problemática.

El rechazo a las peticiones de los maestros ha dejado a la mayoría de los 1,1 millones de estudiantes de centros públicos de Arizona sin clase desde el 26 de abril último y ha puesto a prueba la paciencia de muchas familias.

El paro docente ha ido acompañada de manifestaciones de decenas de miles de personas en las que es ya la mayor movilización educativas de la historia del estado.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161368-maestros-de-arizona-vuelven-a-las-calles-para-reclamar-mejora-salarial>



Radio Habana Cuba